



HERZLICH WILLKOMMEN ZUM AKTIONSTAG "ASYL"

SAMSTAG, 18. JUNI 2016, 9.00 – 12.00 UHR

Wo: Singsaal Egolzwil

HAND reichen – FUSS fassen – BRÜCKEN bauen

In der Woche vom 13. – 19. Juni 2016 findet im Kanton Luzern die Aktionswoche Asyl statt.

Aus diesem Anlass organisiert die Gemeinde mit Unterstützung der Schule, Blauring/Jungwacht, Trachtenchor, Turnverein Santenberg, Fussballclub, Café International und weitere einen Begegnungsanlass.

- Vorstellung von Freizeitaktivitäten und Egolzwiler Traditionen
- Kinder treffen sich mit Leiterinnen zum Sport und Spiel
- Zusammensein mit Schweizer Folklore
- Zwischenverpflegung

Sie sind herzlich eingeladen zum Brücken bauen mit Menschen aus verschiedenen Kulturen, die seit kurzem in Egolzwil leben.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Gemeinderat Egolzwil

Schule Egolzwil

Vereinsverantwortliche und Café International